

Fotografía de Bebé The Fantasy Studios



Fotografía de Bebé

The Fantasy Studios



¿Por qué fotografía de Bebé?

La fotografía de bebé la realizamos entre los 6 meses y el primer año de vida. ¿Por qué a los 6 meses? Es cuando pueden mantenerse sentados solitos, y al ser tan curiosos, siempre están con una sonrisa en la carita... ¿Estáis preparados para hacer un poco el indio no?

¿Dónde hacemos las fotos?

Las fotos de bebé las realizamos en el aire libre. Dejamos el estudio solo para fotografía de recién nacidos. ¡Queremos aprovechar los bosques y playas que tenemos! De todos modos, en el caso que quisierais hacer fotos en un lugar determinado, podemos desplazarnos, y a partir de 30 km, tendríais que cubrir los gastos :)



¿Qué tengo que traer?

Nosotros tenemos atrezzo muy divertido: tiendas de indios, barquitos de vela, cestos, sillitas... De todos modos, si queréis traer algo simbólico para vosotros no hay ningún problema, ¡Al contrario! Seguro que es muy divertido :)

¿Qué precio tiene?

La sesión de bebé tiene un precio de **235€ IVA incluido**. En el caso de realizarse en fin de semana, el precio es de 285€. En ella entregamos 20 fotos en formato digital .jpg en máxima calidad, sin ninguna firma ni marca de agua y editadas con mucho mimo. Para nosotros es muy importante **poder mostrar alguna de las fotografías realizadas en la sesión**, dado que se trata del único modo de compartir nuestro trabajo. En el caso de que no se quieran publicar las fotos, se sumaran 30€ al precio final del pack contratado